

第3回会社訪問 (株)タナカテック

10月25日 於 (株)タナカテック

(株)オージーファイン 小川保弘

会社訪問委員会の小川です。

昨夜はご多忙中のところ、第三回会社訪問に多数ご参加いただきありがとうございました。
また、ご講演、会社案内をいただいた田中社長、北村様、誠にありがとうございました。

今回は二部構成で、第一部では中核人材育成事業実証講義の一環といたしまして、立命館大学の今田教授様より「世界の3S。トヨタの JIT 生産の生まれた訳」という内容で講演いただき、第二部で(株)タナカテック様の会社訪問をさせていただきました。

立命館大学の今田教授、タナカテックの田中社長からは理論、現場の両方の面から3S,5S の取り組みの重要性を教えていただき、大変勉強になりました。

田中社長の話にあった、誰にでも出来ることを誰にも出来ないくらい続ける、やり続けることで社風そのものが変わるという言葉には大変重みと説得力を感じました。

企業の成長や、革新につながるアイデアは、やはり自社の内容についてしっかりと知ることや、毎日よりよい会社づくりをしていこうとする気持ちや取り組みの中から生まれるということあらためて感じました。

参加された皆様にはぜひ、今回学んだことを持ち帰り社内で役立てていただきたいと思います。
また、今回都合で参加できなかった方にも、今年度は毎回会社訪問と例会の様子をビデオにも収めておりますので活用していただければと思います。

